



Pr. photographier - FWN - 404 400 540

Fidèle à nos valeurs
Christian JACOB

suppléant : Ghislain BRAY

www.christianjacob.fr





Madame, Monsieur

Dimanche dernier, vous m'avez placé largement en tête des 11 candidats qui se présentaient à vos suffrages. Dans la quasi-totalité des 151 communes, vous avez ainsi exprimé votre attachement aux valeurs auxquelles notre Circonscription n'a cessé d'être fidèle.

Durant cette campagne, j'ai visité nos communes car c'est la conception que je me fais de l'engagement public : la proximité et la présence sur le terrain.

Durant cette campagne, j'ai été le seul à vous présenter un projet pour notre territoire. C'est à mes yeux essentiel de préserver l'identité rurale de notre coin de Brie. Il ne faut pas baisser la garde car nous ne voulons pas devenir une nouvelle banlieue sans perspective. Nous voulons préserver le cadre de vie et l'environnement que les générations qui se sont succédé nous ont légué.

Le choix que vous ferez est un choix local. C'est aussi un choix national. Vous vous déterminerez sur des enjeux économiques et budgétaires, sur des enjeux de société également qui engageront notre pays bien au-delà des 5 années qui viennent.

À l'Assemblée Nationale, je continuerai sans relâche à défendre les valeurs auxquelles je crois : le travail, le mérite, la liberté d'entreprendre, la solidarité, la famille, l'autorité, la laïcité, en un mot, le respect des valeurs de la République.

Plus que jamais je crois qu'il faut diminuer le coût du travail qui pénalise l'emploi dans nos PME et nos entreprises artisanales, commerciales et agricoles. C'est la capacité à produire en France qui est en jeu.

Plus que jamais je crois qu'il faut renforcer les liens entre l'Éducation Nationale et le monde de l'entreprise en revenant à l'apprentissage à 14 ans.

Plus que jamais, je crois que, dans la France de 2012, les droits sont indissociables des devoirs et que l'assistanat et la fraude sociale ne sont plus supportables.

Plus que jamais, je crois que seuls les citoyens sont maîtres du destin d'un pays démocratique et qu'il serait suicidaire d'accorder le droit de vote aux étrangers.

Plus que jamais, je crois qu'il n'est pas l'heure de tolérer la consommation du cannabis ou de supprimer les tribunaux correctionnels pour mineurs.

*Dimanche, j'ai besoin de votre engagement,
de votre soutien et de votre confiance pour
faire gagner nos valeurs et nos idées.*

Très fidèlement,



Christian JACOB